

新型コロナウイルス感染症 ワクチン接種のお知らせ



※ 1月9日時点の内容です。国の方針やワクチンの供給スケジュール等により変更になる場合があります。

令和6年2月・3月の接種日程

特例臨時接種（全額公費負担）は、令和6年3月31日で終了します。

初回接種・令和5年度秋開始接種（オミクロン株 XBB 対応 1 価ワクチンによる追加接種・1 人 1 回）を受けていない人で接種を希望する人は、予約手続きをお願いします。接種券が手元にない人は、新型コロナウイルスワクチン問い合わせセンター（☎ 47-3515）にお問い合わせください。

■ワクチン接種日程

接種会場	予約対象者	接種日程	備考
国保金ヶ崎診療所	5～11歳	2月16日(金)午後	▶初回接種1回目の最終日程
		3月22日(金)午後	▶初回接種2回目の最終日程 ▶令和5年秋開始接種の最終日程
予防医学協会 県南センター	12歳以上	2月22日(木)午後	▶初回接種1回目の最終日程
		3月14日(木)午後	▶初回接種2回目の最終日程 ▶令和5年秋開始接種の最終日程

※生後6カ月～4歳児の接種を希望する人は、新型コロナウイルスワクチン問い合わせセンターにご相談ください。

■接種予約の方法

①ウェブ予約	【URL】 https://jump.mrso.jp/033812 専用ウェブサイトはこちら▶
②電話予約	新型コロナウイルスワクチン問い合わせセンター ☎ 0197-47-3515 【受付時間】 午前9時30分～午後4時（平日のみ）

新型コロナウイルスワクチンの接種率（令和5年12月末）

町人口（令和5年1月1日時点）に対する令和5年12月末時点のワクチン接種状況は次のとおりです。1回目接種済が13,096人（85.93%）、2回目接種済が13,027人（85.48%）、3回目接種済が11,777人（77.28%）、4回目接種済が9,321人（61.16%）、5回目接種済が6,299人（41.33%）、6回目接種済が4,330人（28.09%）となっています。

接種率	1回目	2回目	3回目	4回目	5回目	6回目	7回目
金ヶ崎町	85.93%	85.48%	77.28%	61.16%	41.33%	28.41%	23.09%
(参考) 岩手県	86.39%	85.33%	76.25%	59.69%	40.00%	28.63%	19.32%
(参考) 全国	80.75%	79.78%	67.33%	46.31%	29.85%	19.80%	12.88%

■本ページに係る問い合わせ先

新型コロナウイルスワクチン問い合わせセンター（町民向けコールセンター）

- ▶電話番号 ☎ 0197-47-3515
- ▶受付時間 午前9時30分～午後4時（平日のみ）

岩手鉄道模型仲間のが善行表彰受賞 鉄道模型などで子どもたちを楽しませる

町内に事務局を置く岩手鉄道模型仲間のが11月25日、(一社)日本善行会から善行表彰を受けました。鉄道模型の愛好家らで組織される同会は、毎年入場無料の鉄道フェスタを開くなどして子どもたちを楽しませています。佐藤徳代会長は「27年間、鉄道が好きな会員がその魅力を広めるために活動してきた。認めていただいている」と受賞の喜びを話しました。



12月7日に受賞報告に訪れた佐藤会長(右2)と児玉直人事務局長(右1)

佐藤富貴子さんが 県食生活改善推進員団体連絡協議会長表彰受賞

佐藤富貴子さん(瘤木)が12月14日、長年にわたり食生活改善活動に貢献したとして、県食生活改善推進員団体連絡協議会長表彰を受賞しました。12月15日、高橋寛寿町長に受賞を報告した佐藤さんは「新型コロナの影響で十分に活動ができず残念なところもあったが、今後も後任の活動に協力していきたい」と意欲を見せました。



表彰状を手に取り、笑顔を見せる佐藤さん(左)

令和5年度中学生の「税についての作文」 金ヶ崎中学校の生徒3人が表彰受賞

国税庁と全国納税貯蓄組合連合会が主催する中学生の「税についての作文」で、金ヶ崎中学校の生徒の作文が入選しました。12月15日に同校で行われた伝達式では、水沢税務署夏坂聡志署長から入選者に表彰状が伝達されました。【入選者】▶岩手県納税貯蓄組合連合会会長賞：千田心春さん(3年)▶水沢税務署長賞：小澤美結さん(3年)、佐藤亜衣留さん(3年)



夏坂署長(左1)から表彰状を受け取った佐藤さん(左2)、千田さん(中央)、小澤さん(右2)

かもんイルミマーケット開催 金ヶ崎駅前イルミネーションと飲食満喫

かもんイルミマーケット(町観光協会主催)が12月16、17日の2日間、JR金ヶ崎駅前イベント広場で開かれました。町内外から多数の飲食店が出店し、来場者を楽しませました。家族と訪れていた藤原翔太くん(金小2年)は「お好み焼きを食べた。前回と変わらず美味しく良かった」と笑顔を見せました。夕方にはイルミネーションが点灯され、冬の駅前にはきれいに彩られました。



会場には温かい飲食を提供する店が多く並んだ